
   
 

SESION N°7 CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 

 

En Independencia, a 20 de abril  de 2023, se celebra la séptima sesión del 

Consejo de la sociedad Civil, siendo las 16:13 hrs. asisten sus consejeros;  

1 Susana Salinas 7 Renato Dávila  

2 Violeta Flores 8 David Ordenes  

3 Teresa Romero                     9 Marcelo Pérez  

4 Rosa Martínez  10 Reinaldo Diaz 

5 María Eugenia Carvajal  11 Mario Ramírez  

6  Cristian Campos  12 Beatriz Ortiz  

 

Asisten los funcionarios Municipales;  

Eduardo Muñoz  Secretario Municipal  

Carla de la Vega  Encargada de Legalizaciones  

Francisco Zarricueta  Unidad de participación  

German Muñoz  director de Transito  

Karina Estay  Directora Dideco  

Adolfo Gonzalez  Director de Seguridad Publica  

Camilo Lizana  Unidad de participación  

 

1- ACTA 

Se aprueba acta de la sesión anterior  

 

     2-. Invitado Direccion de Transito Señales Éticas  

Expone el Director de Transito don German Muñoz Navarro  

-Plan de Mantencion señalizaciones, demarcación y elementos viales. 

-Se esta trabajando en conjunto con DIDECO en el marco de “Mesas 

Barriales”, donde se obtendrá un diagnostico del territorio, que permitirá 

evaluar las factibilidades técnicas y económicas de las intervenciones a 

realizar.  

-La dirección cuenta con cuatro financiamientos;  

1-. Municipal; señalización, demarcación y elementos viales.  

2-. PMU-GORE; Implementación ruta segura, instalación de reductores dee 

velocidad, reposición de señales éticas. 

3-.DTPM; mantención  punto de parada para el transpeorte publico. Plan de 

conservación reactiva de la infraestructura del sistema de transporte 

publico  

4-.Financiamiento municipal semáforos TEK; el sistema control de trafico 

(semáforos) de la comuna de independencia, consiste en un dispositivo que 



   
permite regular intersecciones conflictivas. La empresa TEK, realiza 

mantención, tanto físico como detección y corrección de fallas, reparación 

en caso de siniestros viales o vandalismo.  

     3-. Presentación de directores  

Se Presenta la directora de Dideco Sra. Karina Estay López y el señor 

Director de Seguridad Publica don Adolfo Gonzalez  

 

 

 

    4-. Incidentes y Varios  

-Marcelo Pérez; pide arreglar señales éticas para adultos mayores en las 

calles profesor Zañartu, los carmelitos y Antonia López Bello. agrega que 

hay pocos estacionamientos para el adulto mayor, en general el trato para 

el adulto mayor no es bueno. También opina que debería haber una fila para 

el adulto mayor en las cajas municipales. 

-Susana Salinas; pregunta por el programa de poda de arboles  

-Reinaldo Diaz; indica que en su sector hay demasiados resaltos, robo de 

tapas de alcantarillados y no son repuestas. Pide si será posible que 

Seguridad Publica, anote las incivilidades que pueden observar en la 

comuna.  

-Cristian Campos; suguiere trabajar grupalmente para no repetir temas  

-Camilo Lizama (Unidad de Participación ); solicita tener una reunión con el 

consejo para modificar ordenanza de participación.  

 

 

 

No Habiendo otro punto que tratar, se levanta la sesión siendo las 17:58 

hrs.   

  

     

 

 

 


